
*tfo*

*í*

.à

E,STADO DO EANAtvÁ

0tÍ ,c'5 ra 
I

'nequeRrMENTo N" J ilt, ,DE 2021,.
C Âl'*,.rna Mii ii i* I PÀi- DE C.ÀSiIAVHLprl de Cercrvr

(Proponente: Vereador Mazutti/PSC) ilecebid / c.3 /)L .

Protocolo

Excelentíssimo Senhor Ptesidente da Cãmaru Municipal de Cascavel.

REQUEIRO, nos teÍmos que Íegem o art. 1.48,IV do Regimento Intetno desta Casa de

Leis, seja encaminhado expediente ao Excelentíssimo Senhot Carlos Alberto Gebdm Pteto,
Secretário de Saúde do Estado do Patanâ, solicitando providências com o objetivo de

autottzar e pnorizat a überação de cirurgias cardíacas a ser feitas em cdanças com síndrome
de Down, até os seis meses de vida, aos hospitais públicos do município de Cascavel.

É o qo" ÍequeÍ. Sala das Sessões.

Cascavel,30 de abril de2027.

Vereador/PSC

Justificação

Senhot secretário. A pÍoposta que o povo cascavelense, por meio de seu

ÍepÍesentante legal nesta Casa de Leis propõe, busca condicionar meios necessários que a Secretaia de

Saúde do Estado do Paranâ, possa a\totrzaÍ e überar recuÍsos financeiros aos hospitais públicos de

Cascavel, paÍa que esses possam reahzar procedimento de cirurgia catdiaca em crianças até seis meses

de vidas e são acometidas pela síndrome de Down.

Infeüzmente, Senhor Secretário, segundo dados colhidos peÍante alguns hospitais de

nossa cidade, nos foi repassado que esses procedimentos ctrúrgicos somente acontecem em hospitais
na Capital do Estado, o que dificulta em múto o acesso por família aqú de Cascavel ao tÍ^t^tr,.eflto em
seus filhos. E isso vem chamando a atenção das autoridades públicas locais, que estão sendo cobtados
poÍ essâs famílias paÍa que Cascavel, considerada como um centÍo em atendimento a saúde, possa
obter recutsos e esúutu t 

^ 
p^t^ tealizat tais cuurgia s.

Importante dizer que aproximadamente ctnquenta por cento de crianças que oascem
acometidas pela síndrome de Down possui ulgrm tipo de problemas cardíacos congênitos, ou seja,

pÍesentes no nascimento. Âlguns fatores são simples de resolver e não tem maiores complicações e

consequências. Porém, Senhor Secretário, outÍas são extremamente gÍaves e necessitam ser submetidas
â uma cirurgia. Cirurgias essas, diga-se de passagem, com total êxito.

A utgência em implantar essas cirurgias em hospitais públicos de nossa cidade, pautâ-
se na necessidade e aflição de muitas famíüas aqui residentes que precisam desse tipo de ptocedimento
cirutgico. Sem essa crrurgia âs consequências negativas são graves. Âlguns relatos apontados pot
familiares citam inclusive de crianças que quase vieram a óbito por não conseguirem o úatamento em
tempo.
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Âs famílias cascavelenses contam com a sua especial atenção ao solicitado, pois, a
preocupação e a dor em veÍem seus filhos acometidos por esses problemas catdíacos, sem podetem ter
condições de assisti-los em um tÍâtamento aqui em Cascavel, começâ a transformar a situação em
estado de sofrimento as famílias.

Espero, pois, contar com urna Íesposta, p^r^ que possamos, junto com o Governo
do Estado, buscar os meios necessários ao atendimento ao contido nesta solicitaçáo.
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